

## DISCOURS AG 2021

En cette année 2020-21, très perturbée par l'impact de la crise sanitaire sur l'activité sportive, et par la mise au chômage partiel des salariés, la ligue a maintenu un objectif prioritaire qui était d'apporter un soutien plus concret que jamais à ses clubs et Comités, à travers le développement de son offre de service.

Avec une baisse de nos effectifs de licenciés de l'ordre de 27% nous restons malgré tout la région qui affiche le plus fort taux de pénétration de la discipline. Nous pouvons en être fiers !

Tant bien que mal nous avons maintenu et parfois dans des délais très contraints, la gestion des affaires courantes, les réponses aux appels à projets, les réunions du Comité directeur, des commissions... Cette situation inédite nous a amené parfois à avoir une remise tardive des documents mais le travail a toujours été fait, et les actions conduites au bénéfice du volley.

Mais au-delà de ces actions directement pensées pour l'intérêt des clubs, des comités mon rôle de Présidente, et celui du Comité Directeur de la Ligue, est d'assurer la visibilité, la crédibilité et le dynamisme à long terme du volley-ball breton dans d'autres sphères ou sur d'autres enjeux :

- Je pense notamment au mouvement sportif, dans lequel je me suis investie en tant que Vice-Présidente du CROS, et plus récemment en tant que Vice-présidente de la conférence régionale du sport (délégation régionale de l'agence du sport). L'implantation directe de la Ligue dans ces instances nous apporte des retombées très concrètes sur le plan du nombre d'emplois aidés ou de financement de projets.
- Je pense aux collectivités territoriales, vis-à-vis desquelles nous devons nous imposer en tant que sport majeur, et dont il faut pouvoir tirer toute la capacité d'influence positive sur nos actions, et ce d'autant plus que notre équipe de France à su s'imposer en tant qu'équipe majeure aux JO et redonner au volley ses titres de noblesse.
- Je pense encore à la question de l'engagement citoyen du Volley-Ball breton. Il me paraît crucial, pour être visibles mais aussi pour nous distinguer aux yeux du grand public de faire reposer nos valeurs sur des

actions concrètes. Tant sur les questions d'égalité d'accès à la pratique sportive, thème sur lequel nous nous sommes engagés fortement via l'Académie « Allez les Filles » financés par Impact 2024, que sur la problématique de l'impact écologique de nos activités, problématique à laquelle nous devons répondre de manière coordonnée et pragmatique

...

En d'autres termes je crois fermement que la bonne santé et la vitalité du volley-ball breton passe non seulement par un travail constant sur les prérogatives directes et régaliennes de la Ligue : la formation, la détection, l'organisation des compétitions ... mais aussi par cette nécessité de faire émerger notre discipline, le volley, de la confidentialité auprès du grand public, DE TOUS LES PUBLICS, en faisant la promotion de nos actions et donc en assurant une veille quotidienne sur les tendances de fonds de ces 2 sphères : les orientations des politiques publiques d'un côté et l'évolution des aspirations du grand public (sport loisir / sport santé) de l'autre.